

# Clínica Atacama Achs Salud ha realizado 59 cirugías a pacientes GES y no GES

**SALUD.** Con esto se busca contribuir con la reducción de las listas de espera.

Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

Un total de 86 consultas a pacientes y 59 cirugías ha realizado la Clínica Atacama Achs Salud en la última licitación impulsada por Fonasa para la atención de pacientes GES y No-GES, que busca contribuir en la resolución de listas de espera quirúrgicas. Gracias a esto, colaborará con reducir uno de los principales problemas que enfrenta la salud tanto en la región, como en todo el país.

De acuerdo con información de Fonasa a octubre de 2024, existe un total de 385.000 casos pendientes de una intervención quirúrgica de listas de espera a nivel nacional, mientras que Atacama presenta una cifra de 4.980 casos sin resolver. Estos datos destacan la necesidad de implementar medidas que agilicen la resolución de esta situación y alivien la presión sobre el sistema de salud.

Ante estas cifras, en julio de este año, Clínica Atacama Achs Salud fue uno de los 70 prestadores privados que se adjudicaron la licitación de Fonasa para resolver listas de espera, contrato que tiene una dura-



LA CLÍNICA ATACAMA ESTÁ EN EL CENTRO DE LA CAPITAL REGIONAL.

ción de tres años. A inicios de diciembre de 2024, Clínica Atacama Achs Salud ha recibido 272 casos, contactado a 182 personas, concretado 86 consultas médicas y realizado 59 cirugías.

“Hacer frente a la problemática de las listas de espera requiere que todos los prestadores privados colaboremos, de manera estructural y no solo esfuerzos puntuales y aislados, con la máxima capacidad de resolución y los precios más competitivos posi-

bles para atender a la mayor cantidad de personas y así generar valor social. Desde la Achs, a través de 7 Clínicas Achs Salud y el Hospital del Trabajador Achs Salud, se decidió contribuir a solucionar esta problemática tomando un rol protagónico desde hace más de 6 años. Aportar en la atención quirúrgica es precisamente un área donde nuestra institución ha desarrollado un profundo conocimiento y demostrando ser un prestador líder, tanto en ex-

**59**

**cirugías** ha realizado la Clínica Atacama Achs en la última licitación impulsada por Fonasa.

periencia de servicio, calidad técnica y eficiencia en la gestión. Nuestra propuesta demostró que somos competitivos en precio y resolutivez”, finalizó Diego Ibañez, gerente general corporativo de Clínicas Achs Salud. 